

(福) ケアハウス信愛館

◆湖上を渡る風、きらめくさざ波、琵琶湖に夏がやって来ました。四季それぞれの景色ですが、夏キラキラと輝く琵琶湖も素敵です。真つ白な雲、そして飛び交うユリカモメたち。

幼かった子供を渚に遊ばせ、ひたすらにはしゃぐ姿が懐かしくもあります。

◆六月二十九日 (土) 午後二時より、入居者の方々と一緒に七夕飾り付けを行いました。数日前より短冊や折り紙・千代紙などを使って様々な工夫と色合いなどを考えながら、素晴らしい飾りをたくさん作ってくださいました。大きな二本の笹に、立派な七夕飾りの完成です。「戦争が一日も早



く終わりますように」「世界平和を願う」「穏やかな日々でありましように」平穏な日々への願いごとです。七月七日(日)七夕祭りです。「天の川」を思いつつ、きつと願いは叶うと信じます。



オーリズ記念病院チャプレンの中村信雄先生より誕生者へ祈禱をいただきまして。ありがとうございます。そして

入居者の皆様には、ささやかな御祝膳をお楽しみいただきました。最後にありますが、もう暫くの間、厳しい暑さが続きます。熱中症予防には、喉が乾く前にコップ半分程度の水分補給が有効です。適切なエアコン使用により昼夜ともに快適な室内温度で過ごしましょう。また新型コロナウイルス感染症「第十一波」p.3」変異株の感染拡大も報道されています。まだまだ気を抜かずマスク着用・手洗消毒・換気など感染防止対策の継続をお願い致します。

◆七月十八日 (木) 亀山理事長主催の喫茶コーナーが百回記念日を迎えました。漂う香りはこころまでも癒してくれます。感謝です。

◆七月十九日(金)は七月度の誕生会です。関野篤子姉・神田せつ子姉、二名の方々です。お誕生月、誠にめでとうございます。これからお元気で穏やかなに過ごされまようお祈りし、お支えしたく思います。今回もヴ



渡辺 久子・報